
日頃工学分館をご利用いただき、どうもありがとうございます。
トイレの老朽化については、当館も課題として認識しているところ
です。
トイレ全体の改修は、多額の費用がかかるため今年度中の対応は困
難ですが、引き続き検討してまいります。
まずはウォシュレットの設置を検討したいと思います。
ご理解の程よろしくお願いいたします。
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